



OMA Aeropuerto de San Luis Potosí Incrementa Conectividad Aérea a la Ciudad de México con Interjet

Monterrey, N.L. a 27 de Mayo de 2014.- Grupo Aeroportuario del Centro Norte, OMA, informa que el Aeropuerto Internacional de San Luis Potosí "Ponciano Arriaga", dio la bienvenida a la aerolínea Interjet, tras una ceremonia de inauguración de operaciones, con presencia del mandatario del estado de San Luis Potosí, Fernando Toranzo; acompañado del Secretario de Turismo, Enrique Abud; así como del Director de Interjet, José Luis Garza y el Administrador del aeropuerto, Marco Camarena; la cual se llevó a cabo el día de ayer a las 20:00 horas en las instalaciones del Edificio Terminal.

El inicio de operaciones de la aerolínea con la ruta a la Ciudad de México, incrementará la conectividad aérea desde San Luis Potosí hacia la capital del país, brindando mayor número de frecuencias y opciones de horarios adicionales a los que ya operan en esa ciudad.

Se tienen programadas dos frecuencias diarias de lunes a viernes, una por la mañana partiendo de San Luis Potosí a las 7:50 hrs. y otra por la noche con llegada a las 20:25 hrs.; mientras que el fin de semana partirá un vuelo diario, el sábado a las 9:25 hrs. y el domingo a las 20:25 hrs.

La llegada de la aerolínea al Aeropuerto de San Luis Potosí, incentivará el desarrollo y fomento del intercambio de la industria asentada en el Estado.

Interjet utilizará en esta ruta uno de sus nuevos aviones Superjet 100, modelo exclusivo para trayectos de mediana densidad y a los que próximamente se sumará uno más, para contar con un total de 7 aeronaves de este tipo en su flota.

